

Amurrio habilitará una sala de estudios para veinte personas en ' El Refor '

M. P./AMURRIO

Los estudiantes de Amurrio verán por fin satisfecha una de sus demandas más insistente: contar con una sala de estudios. El edificio de ' El Refor ' estrenará dentro de unos días con este servicio, dirigido especialmente a los estudiantes universitarios que habían pedido la ampliación del horario de la biblioteca para poder preparar los exámenes de junio y septiembre.

Para atender esta petición, el Ayuntamiento ha habilitado una sala en la planta baja del edificio que acoge el semillero de empresas. Se trata de un espacio situado junto a la oficina de Lankide, que acoge una veintena de puestos de estudio. La sala permanecerá abierta todos los días laborables de lunes a viernes, entre las ocho y media de la mañana y las nueve y media de la noche, en horario ininterrumpido. De esta forma se pretende facilitar el trabajo a los estudiantes, que en la biblioteca municipal se veían obligados a realizar un amplio descanso a la hora de comer porque cerraba sus puertas.

En función de la demanda de los estudiantes, la sala podrá mantenerse abierta de forma indefinida o limitar el servicio sólo a las épocas de exámenes. Los estudiantes podrán solicitar libros para consultar en la sala.